

# OVACIONES

JUEVES 6 DE ABRIL DE 2017 | NUMERO 24443 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Sólo será en zonas específicas, dice John Kelly

## Imposible muro total, acepta EU

No habrá donde no tenga sentido, dice el secretario de Seguridad

SE REFIERE A SIRIA



WASHINGTON, EU.- Luis Videgaray y Rex Tillerson. Migración, seguridad y Venezuela, temas abordados, pero no hubo detalles. Tillerson se refirió en público al ataque químico en Siria.

WASHINGTON, EU.- El secretario de Seguridad Nacional de Estados Unidos, John Kelly, consideró como "muy improbable" la construcción de un muro a lo largo de toda la frontera con México, al sostener que no se edificará una barrera "donde no tenga sentido".

"Sólo diré que es improbable que construyamos un muro o una barrera física de una costa a la otra, pero es muy probable que la pongamos donde los hombres y mujeres (de la seguridad fronteriza) me digan que debemos ponerla", dijo Kelly ante la Comisión de Seguridad de la Cámara alta.

Al comparecer este miércoles ante los miembros del Comité de Seguridad Nacional y Asuntos Gubernamentales del Senado, dijo que "no vamos a construir un muro donde no tenga sentido, pero haremos algo a través de la frontera suroeste", señaló.

El funcionario afirmó que la frontera con México se asegurará con una combinación de muros, aditamentos electrónicos, torres y cercas, que se construirán y colocarán de acuerdo a las necesidades determinadas por los propios

agentes fronterizos en el terreno.

"El presidente (Donald Trump) sabe que estoy buscando variaciones sobre el tema, y no tengo ninguna duda de que cuando le diga que el muro tiene sentido aquí, que una valla de alta tecnología tiene sentido aquí, que la tecnología tiene sentido aquí, no tengo ninguna duda de que me dirá que lo haga", añadió.

El senador republicano John McCain, de Arizona, pidió a Kelly que aclarara cómo es que se debe entender un muro fronterizo.

"¿Puedes interpretar un muro

como torres, cercas, intentos de detectar túneles, una pared electrónica?", preguntó McCain. ¿Podría ajustarse a la definición de muro? Kelly respondió diciendo que: "El muro es todo eso".

Kelly dijo a los senadores que aun tenía pocos detalles sobre el tamaño y el alcance del muro fronterizo, pero aseguró que no será una estructura construida solamente de concreto sólido, sino que tendrá una combinación de elementos que en algunas partes podrá incluir vallas y cercas.

Ver página 2

Ver página 7

Baja 71% migración por Trump

WASHINGTON, EU.- La cifra de personas detenidas por tratar de cruzar de forma ilegal a Estados Unidos por la frontera con México registró "un fuerte descenso" de alrededor del 71 por ciento en lo que va del año, aseguró hoy el secretario de Seguridad Nacional, John Kelly, al testificar ante un comité senatorial.

Kelly dijo que en marzo pasado se detuvo a menos de 17 mil personas en la frontera suroeste, en el quinto mes consecutivo de disminución de aprehensiones.

El funcionario señaló ante los miembros del Comité de Seguridad Nacional y Asuntos Gubernamentales del Senado, que se estima que las aprehensiones en la frontera han disminuido en aproximadamente un 71 por ciento, en comparación con diciembre pasado, cuando se detuvo a 58 mil 478 personas.

En particular, las aprehensiones de la Patrulla Fronteriza han disminuido drásticamente durante los últimos dos meses, añadió.

Ver página 7

## SUPERVISA EL NAICM



TEXCOCO, Méx.- Enrique Peña Nieto supervisó los avances del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Le acompaña Gerardo Ruiz Esparza.

## A probar paso exprés en Semana Santa: EP

CUERNAVACA, Morelos.- El presidente Enrique Peña Nieto entregó las obras de ampliación y modernización del libramiento de Cuernavaca, conocido como paso exprés, que se realizaron con inversiones públicas por más de 2 mil 200 millones de pesos, y que se inscriben en la convicción del gobierno de la República de desarrollar la infraestructura carretera del país.

Explicó que estas obras permiten ahora contar con una vía moderna, de 14 kilómetros, que pasó de cuatro a diez carriles, y que permitirá reducir el tiempo de traslado entre la zona metropolitana del Valle de México y el puerto de Acapulco.

Indicó que con el paso de los años, a partir de que se abrió la autopista de la Ciudad de Méxi-

co a Acapulco, este punto de paso por Cuernavaca se convirtió en un verdadero conflicto vial, de enorme tráfico, y que tomaba en ocasiones más de una hora para poder cruzar la capital del estado de Morelos.

Esto, dijo, llevó a que Acapulco estuviera prácticamente a cinco horas de distancia de la Ciudad de México, y ello alejaba a muchos interesados en visitar ese puerto, dado el tiempo que les tomaba.

Pero el primer mandatario puntualizó que la obra entregada hoy cuenta con cuatro carriles confinados de largo itinerario, que permiten que quienes van de la Ciudad de México a Acapulco ya no tengan que desviarse. Además, tiene seis carriles para quienes transitan por la ciudad de Cuernavaca.

Ver página 2

## Cadena perpetua al Mochomo

WASHINGTON, EU.- El narcotraficante mexicano Alfredo Beltrán Leyva *El Mochomo* fue sentenciado ayer a cadena perpetua por las acusaciones de conspirar para distribuir cocaína y metanfetaminas en Estados Unidos, y quedó sujeto a una confiscación de sus bienes por 529 millones de dólares.

En una audiencia ante la Corte Federal del Distrito de Columbia, Beltrán Leyva escuchó su sentencia sin inmutarse luego de haber pedido "misericordia" al juez Richard J. León y de haberse disculpado por haber colaborado con su hermano Arturo Beltrán Leyva.

## ... y se entrega federal narco

POR URBANO BARRERA

Iván Reyes Arzate elemento de la Policía Federal y quien, desde su cargo, habría obstruido investigaciones contra el Cártel del Pacífico Sur encabezado por los hermanos Beltrán Leyva, a cambio de beneficios personales, se

entregó voluntariamente a autoridades de Estados Unidos.

En un mensaje, Manelich Castilla Cravioto, comisionado general de la Policía Federal (PF), informó que la mala actuación del elemento, derivó en una investigación entre México y Estados Unidos.

Ver página 6

"Le pido misericordia y que me permita regresar con mi familia", pidió en español, ataviado con un overol kaki de reo, camiseta y tenis blancos, pelo corto y lentes. Sus palabras eran traducidas al inglés y él usaba audífonos para entender las palabras del magistrado.

Beltrán Leyva, de 46 años de edad, negó conocer a Ismael El Mayo Zambada, a Edgar Valdez Villarreal *La Barbie* y a Sergio Villarreal Barragán *El Grande*, y además sostuvo que nunca exportó drogas a Estados Unidos ni ordenó actos de violencia.

Ver página 6

El jefe del Banco de México dijo el miércoles que en enero, cuando el peso estaba débil por la inminente llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos, la entidad tuvo que considerar en cambiar sus estrategias para defender a la moneda mexicana debido a los mensajes de Twitter del mandatario.

En una comparecencia ante el Senado, Agustín Carstens dijo que a comienzos del año el banco vendió 2 mil millones de dólares de reservas para sostener al peso, en una acción que tuvo poco efecto porque los mercados estaban muy volátiles y había mucha incertidumbre respecto a Trump.

"Lo voy a decir así, de una manera muy llana: con dos tuits que ya sabe-

mos de quién (Trump), el efecto (de la venta de dólares) se desvaneció", dijo Carstens con una leve risa.

"Entonces fue allí precisamente donde pensamos que, en vez de usar moneda dura, como los dólares, sería mejor movernos a un esquema en el cual habría posibilidades de ofrecer coberturas sin quemar el parque", explicó.

A inicios de enero, el banco intervino directamente en el mercado con la venta de 2 mil millones de dólares luego de que el peso tocara un valor mínimo histórico tras conocerse que la fabricante de autos estadounidense Ford cancelaba la construcción de una nueva planta en México.

Ver página 4

## Hasta chofer pagó Josefina, acusan

Josefina Vázquez Mota, candidata del Partido Acción Nacional (PAN) a la gubernatura del Estado de México, no sólo recibió mil millones de pesos para su fundación *Juntos Podemos*, sino apoyo para boletos de avión, hospedaje y hasta el pago de chofer, asegura Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI).

En un video publicado en su página web, Salvador Camarena y Dulce González insistieron en que Vázquez Mota recibió esos recursos del gobierno federal y que no ha aclarado su destino.

Ambos presentaron documentos

que, aseguran, confirman gastos de avión a nombre de la panista por 292 dólares y por mil 680 dólares por concepto de chofer privado.

Mexicanos contra la corrupción mostró una factura que entregó la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) de julio de 2014 a nombre de Vázquez Mota por la cantidad de 31 mil pesos, luego de que hiciera una solicitud a través del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI).

Ver página 3

## MAS SEGURIDAD EN CANCUN



CANCUN, QR.- Miguel Angel Osorio Chong y Carlos Joaquín. El gobierno federal reforzó la seguridad en el estado ante los embates del crimen organizado.

Ver página 2

### VENTANA

Se cuartea el muro.

#### CON PEMEX

Revelan contratos con Odebrecht y Braskem

Página 4

#### POR GOLPE

Acusa Venezuela a OEA de fraude con su resolución

Página 5

#### EN CDMX

Se alcanzan 154 puntos, pero evitan la contingencia

Página 8

### OPINION

#### DIA HABIL

Alberto Montoya Página 2